

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Freund und langjährigen Mentor

Eduard Kornfeld

3. Januar 1929 bis 8. September 2020

Eindrücklich hat er über den Holocaust aufgeklärt, vor Rassismus und Ausgrenzung gewarnt und sich für Toleranz stark gemacht.

Er hat den Millionen Opfern des Holocaust eine Stimme gegeben.

Wir verlieren eine grosse und engagierte Persönlichkeit.

Wir werden ihn nie vergessen.

In grosser Dankbarkeit und tief empfundenem Respekt

Gamaraal Stiftung

Anita Winter, Präsidentin